

Errenerteria destinará 6 millones a la biblioteca

El presupuesto contempla acondicionar Lekuona y construir un garaje subterráneo En la antigua panificadora habrá una sala de consulta de 1.200 metros, mediateca, zona de revistas y un área infantil

Aitziber Muga. Errenerteria.

El Ayuntamiento de Errenerteria estima que el traslado de las instalaciones de la biblioteca municipal del edificio de la calle Magdalena a la antigua panificadora Lekuona, en el barrio Olibet-Casas Nuevas, costará cerca de seis millones de euros. Con este montante, además de acondicionar las dependencias de la fábrica de la década de los sesenta para usos culturales (3,6 millones) y equiparla (casi 500.000 euros), se construirá un garaje subterráneo (2,3 millones de euros).

En lo que se refiere al nuevo aparcamiento, éste se ubicará detrás del pabellón industrial, en la parcela trasera que es de propiedad pública y que en la actualidad también se utiliza para estacionar vehículos en superficie. El nuevo parking tendrá dos plantas que juntas sumarán más de 3.300 metros cuadrados, donde se habilitarán alrededor de 110 plazas de aparcamiento. Sobre esta construcción se adecuará una plaza pública que estará conectada con la de Gernika.

Con el objetivo de desarrollar todo este proyecto, el Consistorio ha convocado un concurso para contratar la redacción del acondicionamiento de la nueva biblioteca y el garaje subterráneo frente a la ría Oiar-tzun. Para este cometido se han destinado casi 250.000 euros y el adjudicatario dispone de cuatro meses para entregar el documento.

Según se establece en el pliego de condiciones del concurso, "la relación de usos no es cerrada y podrá ser objeto de ajuste durante la redacción de los trabajos. En cualquier caso, se deberá resolver la integración y conexión entre la biblioteca pública municipal, el garaje y su entorno urbano".

Aún y todo, el Ayuntamiento ha presentado una idea para ordenar las dos plantas y los 2.840 metros cuadrados de superficie. La propuesta municipal contempla una zona de acogida y promoción de 250 metros cuadrados, donde estarán el vestíbulo de acceso, el primer punto de atención al público con mostrador de préstamo, paneles informativos, un espacio de formación y multimedia (sala de estudio y reuniones) y un aula polivalente de 50 metros cuadrados.

La zona de mayor superficie (1.200 metros) será la central y ahí se situarán la sala de consulta general, incluida el área de estudio, la mediateca (música e imagen) y un sector para periódicos y revistas que estará próximo al acceso, ya que "sirve como reclamo y espacio de transición entre el ruido de la entrada y el silencio del fondo", señalan desde el Consistorio.

La tercera zona (300 metros cuadrados), la infantil y juvenil, estará formada por dos áreas diferenciadas por edades y distribución de mobiliario. Los niños de hasta 8 años disfrutarán de un fondo literario adecuado a sus conocimientos y se reservará un emplazamiento específico para los pequeños de 0 a 4 años.

Para los jóvenes de 9 a 14 años se plantea además de un fondo literario para su edad un espacio para actividades puntuales o talleres. Por último, se reservará una zona para el trabajo interno, donde se habilitará el despacho de dirección, una sala de reuniones, un almacén y el depósito documental con acceso restringido.

Además, los pliegos abren la posibilidad de instalar otro tipo de áreas como una sala de silencio o chill-out, un patio interior o terraza o un área de descanso.